
高山駅周辺地区まちづくり協議会 第１２回部会 議事録要旨 

 

日 時  平成 24 年 2月 9 日（木）13：30～14：17 

場 所  高山市役所 中会議室 

出席委員  １０名 

  

《駅周辺整備課長挨拶》                   

《委員の紹介及び部会長の選任》      

 《部会長あいさつ》                        

《議 事》                           

   報告事項 

    総合交流センター検討委員会の検討結果について 

    土地区画整理事業の実施状況について 

 

部会長：早速ですが、議事に入らせていただきます。本日は報告事項が２点ありま

す。１点目、総合交流センター検討委員会の検討結果についてという事で

すが、この件につきましては、私から説明させていただきます。 

－ 資料に基づき、部会長より説明 － 

      報告事項について、ご質問等あれば私の分かる範囲でお答えしたいと思い

ますがいかがでしょうか。 

－ 委員からの意見なし － 

      それでは、２番目の報告事項であります、土地区画整理事業の実施状況に

ついて事務局より説明をお願いします。 

 

事務局：パワーポイントにて事業の実施状況について説明  

部会長：ご報告いただきましたように、この部会の役割としましては、本日委嘱状

もいただいておりますが、任期は２年という事になっております。そうした

場合、平成２４年度、２５年度お付き合いいただく事になると思います。平

成２４年度の作業内容が出てきておりませんが、皆様におかれましては、駅

前広場の基本設計を見ていただいてデザイン等についてご意見をいただい

ていくと思います。平成２５年になると駅舎の大体のイメージが出てきます

か。 

事務局：平成２４年度は合意ができた段階で、市民の皆様にも公表していきたいと

思っています。 

部会長：駅舎の事についても、皆様からご意見をいただくという事でよろしいです



か。 

事務局：駅舎についてはＪＲの建物ですので、中身についての議論はできないと思

います。 

部会長：そうしますと、駅前広場と自由通路の事になりますか。 

事務局：駅前広場のタイルの素材、雪の対策や植栽に関する事、シェルターといっ

たタクシー待合時の屋根や観光案内所などのデザインについて、皆さんか

らご意見をお聞きする事になると思います。 

委 員：味蔵や桜庵についても無くなるという事ですか。 

事務局：桜庵の場所については、以前ＪＡの建物が建っていましたが、以前移転が

完了しています。 

委 員：１５８号線から高山駅まで空地になるという事ですか。 

事務局：空地ではなく、桜庵については移転が完了しているという事です。 

委 員：移転が完了した場合はかなり広いスペースがありますが、移転した後の利

用はどのようになるのですか。 

事務局：日通の駐車場もありますし、ＪＲや農協の土地もあります。大きな区画ば

かりですが、それぞれ皆さんが何をされるのかは把握しておりません。 

委 員：それらを含めた、一括した開発かと思っていました。 

部会長：本日は、報告事項ですので、ご協議していただく内容は無いのですが、次

回からは東側、西側の駅前広場のご検討を始めていただくという事になり

ますか。 

  事務局：次回の開催時には、駅前広場や自由通路、駅舎の大体のイメージまで説明

できる状況になるのではないかと思っています。 

委 員：町内の皆さんも、この開発については非常に関心が強いですので教えてい

ただきたいと思います。 

部会長：それでは議事は以上で終わります。 

 

《閉会》                                          

 


